

<http://www.ouest-france.fr/bretagne/pont-labbe-29120/l214-le-secteur-agro-alimentaire-prend-la-defense-de-henaff-5098942>

L214. Le secteur agro-alimentaire prend la défense de Hénaff

A la suite de la diffusion d'une vidéo par l'association L214, dénonçant les conditions de vie des porcs dans certains élevages liés à la marque Hénaff, plusieurs acteurs du secteur agro-alimentaire breton ont partagé leurs réactions.

L'association L214 a publié ce jeudi matin une nouvelle vidéo pour dénoncer les conditions d'élevage de porcs dans deux établissements situés près de Quimper et liés à la marque Hénaff. En s'attaquant à la marque aux boîtes bleues, l'association, qui souhaite abolir toute utilisation des animaux, se confronte à une entreprise bretonne emblématique.

En réaction, l'Association bretonne des Entreprises agro-alimentaire (ABEA) a dénoncé « **une campagne inacceptable de dénigrement** », « **une volonté évidente de nuire à sa réputation et celle d'un secteur qui est la première force économique de la région** ». Tout en soulignant que « **les manquements aux obligations doivent être sanctionnés** », l'ABEA, qui revendique 70% de l'emploi agroalimentaire breton, a réitéré sa « **confiance absolue dans les dirigeants et les salariés de l'entreprise Jean Hénaff ainsi que dans le travail réalisé par les éleveurs qui n'ont cessé de professionnaliser leurs activités et de renforcer les conditions éthiques d'élevage** ».